山鹿中学校 学校便り第2号

好きです! 山中

平成28年4月21日

文責:校長 池田幸春

232名の新入生を迎えました

4月11日の入学式から、2週間が経ちました。232名の新入生も、制服を着こなし、自転車での通学にも慣れてきたことと思います。新しい友だちのとの出会いや14名の1年部を中心とした先生方からの学びで、日々充実した中学校生活になることを願っています。

そして、1年後・2年後をしっかりとイメージできるあこがれの先輩たちが

います。日々の当たり前の生活態度や 部活動での一生懸命な姿で、新入生の みなさんに大切なことを教えてくれ ます。

これから部活動への参加、そして5月22日に開催します体育大会に向けた取組で、中学生としての階段を一気に上ってくれることでしょう。成長が楽しみです。



校舎の被害状況をお知らせします。

「熊本地震」では、県内の学校でも大きな被害を受け、授業ができない学校も出ています。学校便り1号でお知らせしましたように、本校では学校生活に大きな支障ありませんが、被害がありました。運動場北側の部室の窓ガラス割れ(1枚当日交換済み)、体育館天井枠落下(軽量の断熱材1枚)、エレベーター入り口付近の枠外れ、床や壁の一部ヒビ、保健室棚のガラス割れなどです。教育委員会施設課や市建築協会からも、すぐに点検に来ていただき必要な対応をしていただいているところです。まだ余震が続きますので安心・安全を第一に取り組みます。

「好きです!山中」 その1

4月に赴任した時に、校門や運動場の桜が満開で、思わず写真を撮りました。 桜咲く風景は、まさに学校を強くイメージできます。その後も、玄関に続く校

舎に沿って、見事なチューリップが咲き並び、2棟・3棟の周りにも色とりどりの花が咲きはこり素敵だなと思いました。さらに、室内では「さくら会」のみなさんが、さりげなく花を飾っていただいています。しかも温かいメッセージ付きです。潤



いある学校に心が和みます。(さくら会については、後日紹介します。)